
Pièces 6 Pièces

Référence MZIST1374

Prix 2 850 000 €

Grimaud
Maison à vendre (83310)
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Une propriété en pierre vraiment charmante située dans l'un des domaines privés

les plus prestigieux de Grimaud avec un accès facile à Saint-Tropez et aux plages

de  la  Pampelonne,  mais  à  quelques  instants  du  village  de  Grimaud  ;La  propriété

conserve  son  bel  enduit  en  pierre  et  ses  vignes  grimpantes,  tout  en  bénéficiant

d'un grand jardin orienté sud et établi des deux côtés de la maison, avec plusieurs

terrasses ensoleillées donnant sur  l'espace piscine.De magnifiques arbres dans le

jardin ponctuent l'espace et offrent un refuge pour les enfants.Cette belle maison a

été entièrement rénovée ...

A  truly  charming  stone  property  situated  in  one  of  the  most  prestigious  private

domaines  in  Grimaud  with  easy  access  to  Saint  Tropez  and  the  Pamplonne

beaches,  yet  just  moments  from  the  village  of  Grimaud:The  property  retains  its

beautiful stone rendering and climbing vines, whilst benefiitting from a south facing

large and established garden on both sides of the house, with several sun terraces

overlooking the pool area.Wonderful  trees in the garden punctuate the space and

provide  a  haven  for  children.This  lovely  home  has  been  entirely  renovated  whilst

retaining the original charm of the ...

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIE'S INTERNATIONAL REAL ESTATE SAINTE-MAXIME

6 Avenue Du Preconil - 83120 STE-MAXIME
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